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Resume :

L’ingénierie ontologique est le domaine qui couvre le développement des ontologies. Ce
produit terminologique constitue une évolution majeure dans le cadre du traitement
sémantique de I’information.

En effet, les ontologies permettent de manipuler des contenus informationnels en tenant
compte de leur contexte et de leurs sens. Cette technologie vient palier a 1’informalité¢ du
langage naturel et a la mauvaise gestion des informations par les moteurs de recherche
« conventionnels ».

La technologie agent vient, dans ce cas, comme un outil d’exploitation des capacités de

traitement de 1’information des ontologies.

Abstract :

The ontological engineering is the domain wich covers building ontologies. This
terminological product constitute a major evolution in the domain of semantic processing
of information.

In fact, ontologies allows to manage informations taking in account their context and
meaning. This technology comes to reduce the unefitiency of the actual information
retrieval robots.

The agent technology comes as a support to the ontologies to exploit their capabilities.

Mots clés : ingénierie ontologique, ingénierie des connaissances, ontologie, agents, systémes

multi agents (SMA).
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